



communiqué

N°:
No.: 105

Le 11 juillet 1985

JEUX DE LA CONFÉRENCE DES MINISTRES
DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS
DES PAYS D'EXPRESSION FRANÇAISE

Le ministre des Relations extérieures a le plaisir d'annoncer que le Canada participera aux Jeux de la Conférence des Ministres de la Jeunesse et des Sports des pays d'expression française (CONFEJES) qui se dérouleront à Yamoussoukro en Côte d'Ivoire du 21 au 28 juillet 1985.

L'honorable Andrée Champagne, ministre d'Etat à la Jeunesse, assistera à ces Jeux à l'invitation du Président de la Conférence et du ministre de la Jeunesse et des Sports du pays hôte, la Côte d'Ivoire.

La CONFEJES a voulu marquer l'Année internationale de la Jeunesse en organisant une réunion amicale qui donnera aux participants des 26 pays membres de cette Conférence l'occasion de mieux connaître leurs patrimoines culturels respectifs dans les domaines sportif, culturel et scientifique.

Le Canada sera représenté par une délégation importante de jeunes venus de toutes les régions du pays avec la collaboration du ministre d'Etat à la Jeunesse, de Condition physique et Sport amateur, du Ministère des Affaires extérieures et de l'Agence canadienne de Développement international (ACDI).